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  Stadt Visselhövede 

 

 

N i e d e r s c h r i f t  

über die 4. Sitzung des Ausschusses für Soziales, Sport, Kultur, 

Senioren und Jugend 

am 08.11.2022 im Haus der Bildung 

Beginn: 17:00 Uhr 
Ende:   18:11 Uhr  

 
TeilnehmerInnen: 

Vorsitzender 
Ratsherr  Herr Tam Ofori-Thomas  

Stv. Vorsitzende 
Ratsfrau  Frau Monell Hagemann  

Mitglieder des Ausschusses 
Ratsherr  Herr Volker Behrens  
Ratsherr  Herr Heinz-Friedrich Carstens  
Ratsfrau  Frau Rita Gerke  
Ratsherr  Herr Tobias Mundt  
Ratsherr  Herr Marc Puschmann  

Beratendes Mitglied 
Kultur  Frau Claudia Acksteiner  
Kirche  Frau Anja Bargfrede  
Seniorenbeirat  Frau Gisela Dettmer  
Präventionsrat  Frau Elke Motzkau fehlt entschuldigt 
Präventionsrat  Herr Jürgen Klick Vertr. von Frau Motzkau 

Verwaltung 
Verw.-Ang.  Frau Ute Flammann Protokollführerin 
Stadtamtfrau  Frau Mareike Heldberg  
Verw.-Ang.  Frau Angela Ilievski  
Verw.-Ang.  Frau Kirsten Licher-Hellberg  
Bürgermeister  Herr André Lüdemann  

Gäste 
Gemeinwesenarbeit, DAA  Herr Markus Coring  
   
JuZe  Frau Paula Lange  
Gemeinwesenarbeit, DAA  Christian Oddoy  

Presse 
Rotenburger Kreiszeitung  Herr Jens Wieters 

 
 

 

Zuhörer    Herr Uwe Joost  Grundmandat 
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Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil 
  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

der anwesenden Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  2 Feststellung der Tagesordnung 
  3 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 20.09.2022 
  5 Vorstellung neuer MitarbeiterInnen Jugendtreff und Gemeinwesen-

arbeit 
  6 Berichte des Präventionsrates und Seniorenbeirates 
  7 Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung (bei 

Bedarf) 
  8 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  9 Nächste Sitzung geplant: Januar/Februar 2023 
  10 Schließung der Sitzung / Beginn des nicht öffentlichen Teils der Sit-

zung (bei Bedarf) 
 

Öffentlicher Teil 

  
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der anwesen-
den Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
Herr Ofori-Thomas eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung der anwe-
senden Ausschussmitglieder und die Beschlussfähigkeit fest. 
  
  
2. Feststellung der Tagesordnung 
Herr Ofori-Thomas wünscht eine Ergänzung der Tagesordnung im öffentlichen Teil. Es han-
delt sich hier um die Sitzungsvorlage mit der Nr. 222-2022, Anträge von Frau Weis auf ein 
Budget bzw. Handgeld für die Arbeit im Jugendzentrum. Herr H.-Fr. Carstens beantragt die 
Beratung und Beschlussfassung im nicht öffentlichen Teil. Dem stimmt der Ausschuss mit 
5:1:0 Stimmen zu. 
Die Tagesordnung wird mit der genannten Ergänzung mit 5:0:1 Stimmen genehmigt. 
 
  
3. Einwohnerfragestunde) 

- entfällt - 
 
  
4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 20.09.2022 
Zur Niederschrift der letzten Sitzung bittet Frau Dettmer um die Korrektur eines Namens auf 
Seite 4. Der Herr heißt Rainer Bassen und nicht Batten.  
 
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
  
5. Vorstellung neuer MitarbeiterInnen Jugendtreff und Gemeinwesenarbeit 
Zunächst begrüßt Herr Ofori-Thomas Herrn Jürgen Klick vom Präventionsrat als neuen Ver-
treter des beratenden Mitgliedes des Ausschusses, Frau Elke Motzkau, die sich für heute 
entschuldigt hat. Herr Klick nimmt heute bereits als Vertreter teil. 
Herr Lüdemann begrüßt ebenfalls Herrn Klick und nimmt dessen Pflichtenbelehrung vor. Er 
belehrt Herrn Klick hinsichtlich seiner Pflichten zur Amtsverschwiegenheit und zum Mitwir-
kungs- und Vertretungsverbot gemäß §§ 40 bis 42 des NKomVG. 
Herr Klick bestätigt durch seine Unterschrift die durchgeführte Pflichtenbelehrung, die ak-
tenkundig zu machen ist. 
Der Ausschuss dankt ihm für seine Mitwirkungsbereitschaft. 
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Herr Ofori-Thomas und der Ausschuss begrüßen Frau Paula Lange als neue Kollegin von 
Frau Weis im Bereich Jugendarbeit / Jugendzentrum, Herrn Markus Coring als neuen Kolle-
gen an der Seite vom Gemeinwesenarbeiter, Christian Oddoy, sowie die neue Verwal-
tungsmitarbeiterin, Frau Angela Ilievski, die seit dem 01.11.2022 die Aufgabenbereiche Tou-
rismus, Kultur, Vereinswesen und KSA-Abwicklungen übernommen hat. 
 
Alle drei genannten Personen stellen sich und ihren Werdegang kurz vor. 
 
  
6. Berichte des Präventionsrates und Seniorenbeirates 
In seinem Bericht für den Präventionsrat spricht Herr Klick u.a. Folgendes an: 

- Der Stand auf dem Martinsmarkt war sehr gut besucht. Hilfe am Stand erhielt der 
Präventionsrat von drei syrischen Frauen, 

- Die Zahl der Flüchtlinge steigt, es gibt leider zu wenige Paten für alle, diese werden 
dringend gesucht sowie Lernpaten in der Kastanienschule, 

- Das Jugendzentrum wird von Frau Weis, Frau Lange und Herrn Coring mit viel En-
gagement betreut, darüber sei man sehr dankbar, 

- Seit dem Umzug sind die Besucherzahlen im Jugendzentrum gestiegen, 
- Der Umzug der Skateranlage von der Eichenstraße in die Nähe des Jugendzentrums 

wird gewünscht, die Stadtverwaltung möge sich bereit erklären, hierfür die Kosten zu 
übernehmen, Sponsoren sollten gesucht werden, 

- Die Gemeinwesenarbeit im Bereich der sozialen Brennpunkte Auf der Loge und 
Pappelstraße soll verstärkt werden, 

- Am 17. / 18.11. 2022 findet erstmals seit Corona wieder eine Ausbildungsmesse in 
der Oberschule statt, auf der auch der Präventionsrat mit einem Stand vertreten sein 
wird, 

- Die „Vissel kocht“ – Veranstaltung soll Anfang 2023 wieder in der Oberschule statt-
finden. 

 
In ihrem Bericht für den Seniorenbeirat spricht Frau Dettmer u.a. Folgendes an: 

- Leider musste der Kinonachmittag aus Mangel an Anmeldungen abgesagt werden, 
- Der Vortrag von Herrn Bassen musste aufgrund einer Terminkollision im Haus der 

Bildung verschoben werden, er ist nun für 2023 geplant, 
- Für den 10.12.2022 ist ein Generationenfrühstück geplant, 
- Einladungen zu Neuwahlen des Seniorenbeirates werden über die Rotenburger 

Rundschau verteilt, 
- Es wird darum gebeten, die Standorte aller öffentlich zugänglichen Defibrilatoren 

über die Homepage der Stadt Visselhövede bekannt zu machen. Die Verwaltung bit-
tet um einen entsprechenden kurzen Antrag des Seniorenbeirates, 

- Eine WLan-Verbindung sollte unbedingt kurzfristig wieder eingerichtet werden. Die 
Verwaltung kann noch keinen Termin nennen, wann dies wieder möglich sein wird, 
sie kümmert sich aber darum. 

 
Herr Lüdemann bringt seine Freude über das ehrenamtliche Engagement in der Stadt zum 
Ausdruck. Herr Ofori-Thomas unterstreicht dies. 
 
Frau Claudia Acksteiner aus dem Bereich „Kunst und Kultur“ äußert den Wunsch, eine 
Kunststunde im Jugendzentrum anzubieten (mit Künstlern aus dem ArtOutlet) und hofft auf 
Interesse.  

 
 
7. Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung  
Frau Dettmer beklagt sich im Namen einiger Wittorfer Senioren über zu hohe Gullideckel an 
/ in der Wittorfer Straße und bittet um Abhilfe bzw. Info, wer überhaupt zuständig ist.   
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Auf Nachfrage von Frau Flottmann wünscht sich der Ausschuss auch regelmäßig Berichte 
aus der Jugendarbeit unter dem Punkt „Berichte des Präventionsrates und des Seniorenbei-
rates“. 
(Anmerkg. der Verwaltung: Dieser Punkt könnte künftig lauten: „Berichte der beratenden Mitglieder 
und aus der Jugendarbeit (bei Bedarf)“ 

 
  
8. Einwohnerfragestunde  

- entfällt - 
 
  
9. Nächste Sitzung geplant: Januar/Februar 2023 
Der genaue Sitzungstermin steht noch nicht fest. Der Haushalt wird erst Anfang 2023 ver-
abschiedet werden können. 
 
  
10. Schließung der Sitzung / Beginn des nicht öffentlichen Teils der Sitzung  
Herr Ofori-Thomas schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 17:35 Uhr und eröffnet ei-
nige Minuten später den nicht öffentlichen Teil. 
 
  
 
 
 

Tam Ofori-Thomas 
Vorsitzender 

André Lüdemann 
Bürgermeister 

Ute Flammann 
Protokollführerin 

 
 


	FLD_SITEXT
	FLD_SIDAT
	Name
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	Text
	Tagesordnung
	Vorlage
	Nummer
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	AbstimmungK
	Zu

